

**RUMBO AL 2024****Se bajan otros dos**

Gustavo de Hoyos y Alejandro Murat se bajaron de la contienda por la candidatura presidencial de la oposición, un día antes de que el Frente Amplio por México haga pública la convocatoria.

UNA DÍA ANTES DE LA CONVOCATORIA

De Hoyos y Murat se bajan de la contienda

ARCHIVO ERNESTO MUÑOZ

JAVIER DIVANY

Por separado, a través de sus redes sociales, explican que no están de acuerdo con las reglas del Frente

Gustavo de Hoyos y Alejandro Murat se bajaron de la contienda por la candidatura presidencial de la oposición, un día antes de que el Frente Amplio por México haga pública la convocatoria. Mientras que Enrique de la Madrid anunció que seguirá en el proceso.

Por separado, De Hoyos y Murat publicaron mensajes en sus redes sociales donde dicen que declinan participar debido a que no están de acuerdo con las reglas, mismo argumento que utilizaron las senadoras **Claudia Ruiz Massieu** y Lily Téllez para no participar.

El empresario Gustavo de Hoyos Walther, expresidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), explicó que se baja debido a que las reglas "restan competitividad a los aspirantes externos a los partidos", pese a que en marzo pasado había anunciado su interés por contender por la presidencia en los próximos comicios.

De Hoyos Walther indicó que el mecanismo para elegir al Coordinador Nacional del Frente Amplio por México presenta imperfecciones así como riesgos jurídicos y políticos.

"En mi valoración, el método hace extremadamente difícil el éxito en la participación de perfiles ciudadanos sin militancia partidista y que no cuenten con cargos públicos previos", añadió.

Por su parte, Alejandro Murat informó también a través de su cuenta de Twitter que ya no participará en el proceso de selección de candidatos para la contienda presidencial 2024 por el Frente Amplio por México.

El **priista** oaxaqueño aseguró que decidió no participar para mantenerse congruente y fiel a sus principios y reconoció que aunque hay un método de selección organizado por la alianza opositora, no coincide con él.

"Hoy reconozco que ya hay un método y siempre que se avance en la democracia, México gana. Pero también congruente con mis convicciones, debo reconocer que este método deja más dudas que certezas, es por eso que por respeto a todos los partidos, mexicanos y mexicanas que participan en este proceso, quiero informarles que he decidido no participar, a quien lo decida hacer el mayor de los éxi-



tos", expresó el exgobernador de Oaxaca.

Mientras, Enrique de la Madrid anunció en sus redes sociales que sigue en la contienda. "Ante la duda e incertidumbre, yo no me bajo, seguiré adelante y venceremos y lo que sí vamos a hacer es bajar el yo político para pasar al tú y al nosotros, porque esta lucha no se trata de mí, sino de ti y que todas las familias mexicanas salgan adelante", dijo en un mensaje difundido en Twitter.

Hoy, los integrantes del Frente lanzarán la convocatoria para elegir al responsable de su construcción, es decir, su virtual candidato o candidata a la presidencia de la República en 2024. Y se espera que mañana sea el registro de quienes quieran participar.

Entre quienes ya se apuntaron están Xóchitl Gálvez, Miguel Ángel Mancera, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Ildefonso Guajardo, Silvano Aureoles, Santiago Creel y Juan Carlos Romero.



Las reglas restan competitividad, aseguró el empresario Gustavo de Hoyos